



Evasion à la MA Fleury-Mérogis

Ce jour, le 30/06/2023 vers 11h00, un détenu âgé de 19 ans incarcéré pour de faits de vol, s'est fait la belle d'une manière assez surprenante. Il a profité de la présence d'une nacelle pour faciliter son évasion.

Cet engin de chantier se trouvait dans une zone de travaux actuellement en cours sur l'établissement. Grâce à celui-ci, ce dernier a eu accès au toit avant de pouvoir prendre la fuite.

Notre collègue en poste au mirador a immédiatement déclenché l'alarme en constatant que le détenu était parvenu à franchir le grillage de la cour de promenade. Après les sommations d'usage et il a utilisé l'arme de service à quatre reprises, sans atteindre le fuyard.

Dans une actualité très intense en terme de violences, nous ne pouvons que nous réjouir de ne pas avoir touché la personne détenue au risque d'envenimer encore plus la population pénale mais également les auteurs de troubles au sein de notre société.

L'évadé, malgré l'intervention rapide des forces de l'ordre est à l'heure actuelle toujours en fuite et les recherches se poursuivent.

La CGT Pénitentiaire apporte tout son soutien à l'agent qui a fait usage de son arme et est consciente que cet acte n'est pas anodin. Nous resterons disponibles pour l'accompagner dans toutes ses démarches à venir.

L'enquête déterminera les conditions de réussite de cette évasion mais nous resterons vigilants à ce que l'on ne trouve pas des fusibles pour se dédouaner.

À Montreuil, le 30 Juin 2023.